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Sitoa M a F 5 -fRNto, 

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA/ MG 

GERALDO SALES DE SOUZA 

O Vereador que subscreve a presente, no uso de suas atribuições legais, vem a presença 
de V. Exa. e dos ilustres integrantes desta Casa Legislativa, para pleitear junto ao chefe 
do poder Executivo Municipal, a realização da seguinte obra, em prol do interesse 

público: 

- À comunidade de Bento Rodrigues,vem através do vereador José Jarbas 

Ramos,pedir o asfaltamento da estrada que liga Mariana á Bento Rodrigues,que 

hoje esta intransitável. 

- Justificativa: Com o aumento do trânsito,a estrada está com difícil acesso,muito 

buraco,muita lama,solicitamos asfaltamento da BR-129 até Bento Rodrigues,devido o 

trânsito intenso de carretas,destruiu a estrada fazendo com que ela ficasse intransitável. 

Mariana, 20 de dezembro de 2011. 

/  JoséJafbas Kamos 
Vereador 
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